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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人
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第２３３３回例会 プログラム

地区協議会報告①

今後のスケジュール

5月24日（火） 通常例会/地区協議会報告② 12:30～13:30 京都ホテル

28日（土） 沓尾松山公園清掃例会 9:30集合 10:00～15:00清掃予定

30日（月）～ 合同委員会（詳細別記）

31日（火） 28日（土）に例会変更

6月 5日（日） 第17回京築地区合唱祭ﾊｰﾓﾆｰﾌｪｽﾀ2011 13:00～ ｺｽﾒｲﾄゆくはし

7日（火） 通常例会/一年を顧みて① 12:30～13:30 京都ホテル

8日（水） 第4回親和会 9:03ｽﾀｰﾄ 8:30集合 周防灘カントリークラブ

14日（火） 通常例会/一年を顧みて② 12:30～13:30 京都ホテル

21日（火） 夜間例会/最終例会（山翠会合同） 18:30～ 京都ホテル

合同委員会 19：００～ すえまつ興産㈱

5月30日（月） 職業奉仕、社会奉仕、環境保全、ｲﾝﾀｰｱｸﾄ、会報・広報

31日（火） 国際奉仕、国際交流、ﾛｰﾀﾘｰ財団、米山記念奨学

6月 1日（水） 出席、親睦、プログラム、ＳＡＡ

3日（金） クラブ奉仕、会員選考、

増強・分類、ﾛｰﾀﾘｰ情報、

健康管理

6日(月) 予備日

横井会員撮影・庭のツツジ



第２３３２回例会記録 ～２０１１年５月１０日

プログラム 外部卓話 京都医師会会長 尾形知文様

ロータリーソング それでこそロータリー

ソングリーダー 岩室克典会員（合唱団世話人の素晴しいタクトさばきです）

四つのテスト唱和 村上良静委員長

誕生干支祝い（戌年）

坂辺会員、簗瀬会員、畑 会員、志村会員、渡邊会員

（代表挨拶をﾛｰﾀﾘｰ暦が一番長い簗瀬さんにお願いします）

【簗瀬会員挨拶】

ロータリーも20数年、今年11月で65才になります。

今度はシニアクラブでゴルフをしますので(笑)どうぞ宜しくお願いします。

葬儀会葬御礼（道脇孝一）

先日は父の通夜、告別式に御参列頂きありがとうございました。キリスト教で驚いた方もいらっしゃたのではないかと

思います。父は90歳で天寿を全うしました。大正9年生まれで開戦から終戦まで国のために目一杯働いたと思いま

す。私はあまり可愛がられませんでしたが孫である私の２人の子供には優しく厳しいよいおじいちゃんでした。

会長挨拶（若山直樹）

皆さんこんにちは。長いゴールデンウィーク、皆さまいかがお過ごしでしたでしょうか？遠出をなさった

方もおられるでしょう。また東北へ震災支援のボランティアに出かけられた方もおられるかもしれません。

私は例年の事ながら地元のお祭りの準備等何やらと、ほとんどどこへも出かけずの連休となりました。そ

んな中、一日だけ５月５日の子どもの日、まさしく安・近・短ですが、椎田浜宮海岸へ子ども夫婦、孫達と

潮干狩りへ行ってまいりました。というよりは、むしろ無理やり連れて行かれた感もありましたが、しかしこ

の一日は心温まる、また元気になれる一日になりました。私どもは昼前に浜宮海岸に着いたのですが、駐車場もす

っかり満杯で、海岸はさながら子供連れ夫婦のお弁当大会といった様子でした。久しぶりに明るい日差しの中、多く

の子ども達がキャーキャーと騒ぐ声を聞きながらの弁当は何かうきうき嬉しくなりました。この４月から幼稚園に行き

始めた孫は、挨拶の大切さを教えられたばかりなのでしょう。会う人ごとに嬉しそうに「こんには」、「こんにちは」と挨

拶をし続けておりました。爺さんはあっけにとられておりましたが、孫につられて一緒に「こんにちは」と子ども達に挨

拶をさせられることになりました。

子どもは日本の未来です。この最大の国難と言われる昨今ですが、子ども達の元気な輝く澄んだ目と挨拶を交わ

していると本当に元気にさせられます。子どもの目が明るく元気に輝く社会作りに貢献する、これもロータリーの大き

な指名です。元気な子ども達に、子育てに一生懸命な親たちに、未来への勇気と元気をもらった一日となりました。

委員会報告

会報・広報（福島小太郎）

・ロータリーの友5月号の紹介です。

横P16～「その時・・・ロータリーはいち早く動いた」

各地のロータリーの震災支援への取組みが紹介されています。P18には永岡地区委員、岩室委員長か

らもお話のあった台湾でのインターアクトの募金＆交流の記事も紹介されました。

P27 ガバナーのページ

原田ガバナーが「東京裁判を考え直し近代史を公正なものに直したうえで教育を考えるべきだ」

と書かれています。ガバナー月信にも書かれています。

P32 「こんなことがありました」 日本で開催された3回のＲＩ国際大会について書かれています。

私も機会があれば国際大会に参加してみたいと思います。

P37 RI指定記事「ロータリー入門」 新世代のプログラム、関連記事が大変わかりやすく紹介されています。

男性合唱団（岩室克典）

・6月5日にﾊｰﾓﾆｰﾌｪｽﾀ2011に出演します。只今練習中です。ちょっと不安もありますが、、頑張ります！



インターアクト（岩室克典）

・4月29日にウェル戸畑で2700地区インターアクト地区大会が開催されました。

行橋高校からは生徒15名、引率教師2名、行橋RCからは私と青井さん、地区委員として永岡さんが参加しました。

大きな大会で、生徒の皆さんも喜んでいました。台湾研修に行った生徒の発表もあり色々と勉強になったようです。

次年度幹事（永岡守幸）

・今週14日土曜日に福岡で地区協議会が開催されます。12時受付、13時開会です。

会長と相談の結果現地集合とします。野正さん、小坪さん、横井さん、田中さん、若山さん、岡本さん、岩室さん、

福島さん、岩室さん、安本さん、以上10名参加です。よろしくお願いいたします。

出席報告（手嶋新一郎）

・会員数４６、欠席者１５（届けあり13、無し2）出席者３１、メークアップ０、出席率７０．４５％

幹事報告（宮西正晴）

・仙台レインボーロータリークラブより支援要請

不足品 ： 掛布団、敷布団、枕、シーツ、カバー（できれば新品）

送付先 ： 〒983-0035 宮城県仙台市宮城野区日の出町３丁目8番１８号

(株)ライフアップ 倉庫内 TEL：022-237-2101

担当 岩渕（仙台レインボーＲＣ幹事） 090-3640-3132 ※発送の際、ご連絡お願いします

・日本ロータリーでの東日本大震災義援金 約7億8千万円（5/2正午時点）

今年度義援金締め切り 5/20（金）、最終6/20（月）

今後の支援 ①災害遺児の教育環境支援プログラム （中学、高校、大学、専門学生への奨学金支援）

②ﾌｧｲﾌﾞ･ﾌｫｰ･ﾜﾝ･ｸﾗﾌﾞﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ （非被災5クラブを1グループとし、被災1クラブを物心両面で支える）

・国際ロータリーより「the rotarian」誌4月号

・苅田ＲＣより週報

・行橋市青少年育成市民会議より平成23年度役員・理事・幹事会の案内 5/23（月）13:30～

・各委員長の皆様は今年度活動報告の提出をお願い致します。（締め切り5月27日）

本日のプログラム／外部卓話

【若山会長】 地域の医療について医師会会長の卓話をお願いしたいと思い、異例ですが尾形先生にご無理をお願

いしご快諾頂きました。

【京都医師会会長 尾形知文様】

医師会というものがどのような組織であり、どのようなことをしているのかご存知でしょうか。

今日はお手元に資料を作っておりますので、それに従ってお話ししたいと思います。

（以下、資料の補足として卓話より抜粋します）

京都医師会の前身の京都仲津郡医師組合は明治初期に開設されました。現在の京都医師会の

会員数は約180名、院長のA会員が91名、勤務医のB会員が90名です。みやこ町、苅田町、行橋

市には、病院が11、診療所が80あります。行橋京都地区の人口10万人当たりの医師の数は、福岡県の平均や

日本の平均よりも少ない状況です。日本の医師は都市部に偏在しています。京都医師会会員の最近の傾向は、

家族は福岡市や北九州市に住み、院長は行橋の診療所に通勤してくることです。家族が都会の生活を望むこと

や、子どもの教育環境などが理由のようです。

組織上では、京都医師会を郡市医師会といい、郡市医師会の集まりを県医師会と言い、県医師会の集まりが日

本医師会を構成しています。別に日本医師連盟や京都医師連盟という政治連盟もあります。

医師会の目的や事業は色々とあります。東日本大震災の医療支援も医師会の事業の一つです。医療支援事業

は日本医師会医療支援チームJMAT（Japan Medical Association Team）が行います。郡市医師会に所属してい

る医師がJMATに参加をします。県医師会単位でJMATをまとめて、被災地に派遣をします。現在も医師や看護

師の派遣を続けています。一チームが3泊4日で医療支援活動をし、5月いっぱいは続けられる予定です。京都医

師会からも何人もJMATに参加をしています。義援金も京都医師会会員から600万円を集めました。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

京都医師会員の仕事として皆さまに関わりが深いのは、地域医療再生計画・検診・予防接種・乳幼児医療・

休日夜間急患センター・学校医・介護保険・保健所などの事業です。京都医師会員は、予防接種（BCGとポ

リオ）には必ず出務しなければなりません。休日在宅当番医、学校医も義務的仕事です。他に行政の委員

などもやっています。私も多いときで4～5つ、今でも行橋市防災会議の委員や京築保健所運営協議会の委

員など3つくらいしています。

.地域医療再生計画について

京都医師会が最も力を注いでいる事業です。事業の内容は①行橋京都休日夜間急患センターを移転新築

し、「行橋京都メディカルセンター（仮称）」の建設計画、②ガンの末期や重度難病患者の自宅での治療がで

きるような体制（在宅での緩和ケア）、③コンピューターを使って、各医療機関での検査、投薬内容などの情

報が交換できるネットワークづくり、④病児病後保育児、⑤発達障害児の相談窓口の設置、⑥潜在看護師

の再教育と職場復帰、⑥看護学校の移転新築などを考えております。

その他に医師会館の移転新築も進めております。

以上、簡単に京都医師会の状況をご説明しました。

～卓話のお礼は義援金として頂きました。

尾形先生ありがとうございました。～

ニコニコ発表（野正孝則）

・尾形先生無理なお願いを聞いて頂き大変ありがとうございました。

医師会の事よくわかりました。ありがとうございました。 （若山会長）

・尾形先生、京都医師会のお話しありがとうございました。 （末松副会長）

・尾形先生、医師会のシステム、医療システムの貴重なお話しありがとうございます。

休日夜間急患センター、家族がずいぶんお世話になっています。 （宮西幹事）

・尾形先生、卓話ありがとうございました。行橋京都メディカルセンターの開設を切望してます。 （大山SAA）

・尾形先生卓話有難うございました。色々と大変お仕事ですね。ご苦労様です。今後も地域にご貢献を。（奥村会員）

・誕生干支祝いをありがとうございました。 （坂辺会員）

・尾形先生、卓話ありがとうございました。医師会について少し理解ができました。 （田中会員）

・尾形先生、医師会の仕事がよくわかりました。ありがとうございました。 （野正会員、宮田会員、夕田会員）

・先日は父の通夜及び告別式に多くの皆さまにご参列を頂き誠にありがとうございました。 大ニコニコ（道脇会員）

・尾形先生卓話ありがとうございました。 （村上治郎会員）

・京都医師会の会長として大変でしょうが、お身体に気を付けて地域の患者さんの為に頑張って下さい。

本日はありがとうございました。 （安本会員）

・干支祝い有難うございました。尾形先生、卓話興味深く聞かせて頂きました。ご苦労様でした。 （簗瀬会員）

・尾形先生、興味深いお話しありがとうございました。 （横井会員）

・尾形先生卓話ありがとうございました。

私達の地域での医療が全国で大きなつながりを持っている事を学びました。 （渡邊会員）

本日計 29,000円、累計 575,000円 ありがとうございました。

本日のランチ


